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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（７７７月月月１１１２２２日日日）））   

本年度活動方針・会員増強会議 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（７７７月月月２２２６６６日日日）））   

三原やっさ祭り実行委員長 森川朋和様 

「第 42 回三原やっさ祭りについて」 

第１０８０回 ２０１７年７月５日 例会記録 

点  鐘 乗越会長 

国歌斉唱  ロータリーソング「四つのテスト」 

ビ ジ タ ー 紹 介 

（広島ＲＣ）金谷俊宗さん 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(7/5) 

27 

1 

21 

1 

2 ４ 

 

85.19 

 

メイク 灰谷・重森 

前々回 

(6/21) 

27 

1 

16 

1 

5 6 

 

77.78 

メイク 松本・灰谷・重森・澤井・伊藤保 

食 事 時 間 

 

ＭＥＮＵ 

彩り野菜サラダすりおろし人参ドレッシング 

玉ねぎの冷製スープ 

カジキマグロのカツレツトマトソース 

パン・コーヒー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

皆さんこんにちは。昨年度松本会長はじめ役員の皆

様 1 年間本当にお疲れ様でした。後を受けて新年度が

スタートした訳ですが、大きなプレッシャーを感じて

います。今年 1 年間会長として立場をお受けしたから

には、皆様方のサポート、協力をいただきながら伝統

ある広島空港ＲＣの名を汚さないように、しっかりと

頑張っていきたいと思いますのでどうぞこの 1年間よ

ろしくお願いいたします。 

後程卓話の時間に今年度の活動方針を述べさせてい

ただきますので、広島空港ＲＣということで今日は広

島空港に纏わってのお話を少しさせていただきます。 

広島空港が 1993年 10月開港して 24年目を迎えてい

ます。利用者数は、2002年度の 344万人をピークに漸

減傾向にあり、現在では年間約 270 万人にまで落ち込

んでいます。広島県において民営化の方針や時間延長

の話が出ており、広島空港は現在 7時 30分から 21時

30分の運用時間ですが、これを 22時 30分まで夜間 1

時間延長について、三原市、東広島市の方に地元の理

解を得るべく県の方が出向いて説明がありました。 



東広島市は 3月末から 5月連休明けにかけて 3回の

地元説明会があり、地域の皆様方から様々な要望やお

願いが出され 1か月余り県とキャッチボールをしなが

ら 6月半ばに地域の皆様の対策協議会の役員の皆様方

にお集まりいただき、最終的な地域要望のまとめたも

のをご報告をさせていただいて理解が得られ今後最

終的な協定書を結ぶ運びになっています。 

2017 年 10 月のダイヤ改正においてはおそらく 22

時 30 分まで夜間 1 時間延長が公表されると思います

ので、東京に行かれる方は非常に便利が良くなるので

はないかと思っています。 

地元の対策事業として、入野地区にアリーナが今出 

来ています。この周辺をより活性化しようという事で

今年度と来年度で計画と事業実施で施設整備が行わ

れます。是非メンバーの方もアリーナを活用していた

だき、自らの健康維持、健康寿命をしっかりと伸ばし

ていただく為に施設の利用をしていただければと思

いご紹介とお願いをしたいと思います。 

幹 事 報 告 

こんにちは。今朝大雨洪水警 

報の中、ご参加いただきまして

ありがとうございます。今年１

年よろしくお願いいたします。 

《配 布 物》ロータリーの友、 

ガバナー月信最終号・7月号 

週報1078.1079号本年度活動方針 

《回  覧》・会員手帳確認表・赤十字ＮＥＷＳ6月号 

・第 14回ロータリー韓日親善会議ご案内 

・2018年ガバナー杯日程のお知らせ 

  3月 16日（金）前夜祭 17日、18日、21日試合日 

・ロータリー情報ハンドブックのご案内 

《お知らせ》皆様に番号札をお配りしています。 

今日は記念すべき 2018年度第 1回目の例会ですから 

乗越会長から 3名の方にお花のプレゼントと澤井さん

からベトナムのお土産のプレゼントがありますので

今日の最後に抽選をしたいと思います。お楽しみに！ 

卓 話 時 間  

「本年度活動方針」 

乗越会長 

以前からお話させていただ

いておりますように、立場が

ら皆様にご迷惑を一番かける

歴代の会長になるのではない

かと思っていますがその点に

ついてはお許しください。 

皆様方にご理解とご協力を頂き 1年間一生懸命頑

張っていきたいという気持ちをしっかり持ってい

ますのでよろしくお願いいたします。 

イアン H.S.ライズリーRI会長テーマ 

「ロータリー：変化をもたらす」「ROTARY：MAKING A DIFFERENCE」 

強調事項 

① 効果的な戦略計画の立案と実施  

② クラブ会員基盤の多様性を高める 

（年齢全般・性別・人種・職業）  

③ ポリオ撲滅  

④ 六つの重点分野への奉仕活動と支援  

⑤ 財団への寄付  

⑥ 公共イメージと認知度の向上  

⑦ オンラインツールの利用促進 

 

守らなくてはいけないものをしっかり守りなが

ら、クラブが楽しい、明るい、魅力あるクラブ・例

会になるようにという意味が含まれているのでは

と感じています。 

 

2710地区 藤中秀幸ガバナー 

信 条「時代の変化の先頭に立とう！！ 

ロータリーの心で地域の創生を！！」 

目 標「ロータリーの元気は地域の元気」 

重点運営方針 

① ロータリーの理念に基づき 2016年規定審議会で決

定されたクラブ運営の柔軟性に関する規定に理解

を深めクラブの活性化を計る 

② 会員増強（女性会員や若い会員の増強）  

③ がん予防の普及推進  

④ 地区戦略計画委員会とクラブ戦略委員会との連携 

⑤ ロータリー財団への寄付と補助金の積極的な活用 

⑥ 地域のために奉仕活動するボランティア団体や

NPO法人等との連携  

⑦ 公共イメージと認知度の向上  

⑧ 米山記念奨学会事業の理解と支援  

⑨ ローターアクトクラブ、インターアクトクラブの

増強・支援  

⑩ ロータリーの知的資源の蓄積と活用 

 



私はこれらを受けて、「新しいエネルギーでさらな

る飛躍」を掲げ、メンバー一人ひとりがさらに輝き、

個性を生かしたクラブの活性化を進め、地域社会に根

ざした「職業奉仕」を行って行きたいと思います。 

重点目標 

① 会員増強（会員数 30名） 

  半期の内に 3名（お 1人は女性）達成出来ればと 

強い思いを持っていますのでお 

力添えをお願いします。 

② 魅力ある例会と親睦と友情 

何回かお楽しみ例会的な事を考えていきたいと思

っています。 

家族例会等一人でも多くのメンバーご家族の方に

参加頂けるような工夫をしながら取り組みたいと

思いますのでご協力、ご理解、ご参加をお願いし

ます。 

③ クラブの認知度向上 

今までの事業プラスアルファの事業を考える中で

マスコミの力も大きいと思いますので、ＰＲにつ

なげていければと思っています。 

④ がん予防の普及推進 

前会長からも是非取り組んでくださいとの事です

先生方にはお知恵を絞っていただきながら、いろ

んな情報提供やお話しをお願いしたいと思います 

⑤ 職業奉仕の実践強化 

それぞれの事業所がしっかりと事業経営をするこ

とによって、事業関係者、地域の雇用、地域の活

性化を含めてしっかりとロータリアンとしての職

業奉仕という事が成し遂げられると思っています 

⑥ 特色ある委員会運営と活動 

それぞれの委員長さん委員会のカラーをしっかり

出していただければと思います。今までにない形

の事業、委員会の運営が出来てくればありがたい

と思いますし、特色あるクラブ、委員会の運営に

なってくると思います。 

微力ではありますが、しっかり皆様方のご協力とお力

を借りながらこの 1年間精一杯頑張ってまいりますの

でどうぞよろしくお願いいたします。 

玉川ＳＡＡ 

ＳＡＡを仰せつかり身の引き

締まる思いと共に、その責務の

重さを感じております。ＳＡＡ

はクラブ例会、その他の会合に

おいて、気品と風紀を守り、会

合が円滑に行えるように取り組んで行きたいと思い

ます。 

 人の前で話すのは苦手なので、この一年で克服しス

ムースな例会進行が行えるように努力します。一年間

どうぞよろしく御願い致します。 

佐々木クラブ管理運営委員長 

今年度は理事会で承認を受

け、祝日のある週は原則休会と

なっています。その関係で理事

会の日程も変更がありますので

ご確認願います。 

皆様のご協力で、12月までプログラム予定が決まり

ました。1月以降の予定もこれから考えて、魅力ある

例会づくりを皆様と協力して行っていきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

活動方針 

① ロータリークラブ定款、ロータリークラブ細則の

改定等の支援（2016年度規定審議会の決定事項に

関する対応の相談） 

② 戦略計画の策定 

③ 魅力ある例会づくりの支援 

（食事, 卓話の見直し、夜間例会などの工夫） 

④ 出席率向上の対策検討 

（メーキャップの活用、新会員への対応、声掛け） 

⑤ 退会防止の対策 

（同好会の充実など） 

⑥ 毎月第２例会日 ロータリーソングの後、「ロー 

タリー行動規範」の唱和 

⑦ 地域、空港関係団体との交流の検討 

⑧ がん予防推進委員会との連携 

 

会員３分卓話「1年を振り返って」 

谷本康信会員 

仕事の関係で欠席が多く、皆

様にご迷惑をおかけしており

ます。メールで週報を頂きま

すので必ず見ております。6月

14日の週報で、堀内先生が 70

歳限界論（医者）という話 

がございましたが、僕は後 1年となりました。ですが、

まだまだ医者をしなくてはいけないかと思っていま

す。 

我々の時代とは違い、今は研修医制度で大学卒業し

て 2年間は初期研修、3年間後期研修があり 30歳くら

いでようやく研修期間が終わるようになります。 

長女は研修医が終わり大学院に行っています。非常

に厳しい肝胆膵外科で、手術時間も 10時間以上かかる

大変なところです。女の子で大丈夫かなと心配してい

ますが、本人は「女だからという事を言われないよう

に頑張る」と言っていますので見守りたいと思ってい

ます。4 年間は大学院、三女は歯科大学 3 年生ですか

らもうしばらく仕事を頑張りたいと思います。 

 

 



谷本佳弘会員 

 欠席が多く申し訳ございま

せん。ロータリーに入会して 1

年が経ちました。一番の想い出

はガバナー杯です。沢山点をと

られ、取り返し、頑張ったので

すが結果的に負けてしまいました。大変盛り上がり皆

さんと一緒にプレーできた事がとても楽しくいい想

い出になっています。今後なるべく出席するようにし

ますのでよろしくお願いいたします。 

桐島会員 

 最近例会に参加できていない

ことを心よりお詫び申し上げま

す。申し訳ございませんでした。 

 私の仕事は電気の保安管理で

すが多くの皆様方のお蔭をもち

まして仕事の方も順調で忙しくさせていただいてお

ります。私の子供が小学校 5 年、3年幼稚園 2 人おり

それぞいろんな学校に行っております。少子化の関係

でＰＴＡの役がかなり多く回ってきます。いろんなと

ころに手も足も首も突っ込んでおり、なかなか例会参

加が出来なかったのですが、今年の目標は、時間管理

を徹底して少しでも多く例会出席できればと思って

いますので今後ともどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

お楽しみ抽選会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          777 月月月 111222 日日日ののの誕誕誕生生生花花花   

           トルコ桔梗 

           花花花言言言葉葉葉   

                              優美・希望 

 

 



HIROSHIMA AIRPORT ROTARY CLUB VOYAGE GROUP   
～第１回同好会発足記念旅行～ 

 

「旅」とは、日頃の自分とは違う、心の奥底に眠っている自分を思う存分解放させてあげる時間のこと。そし

て「旅」とは、想像を働かせ、感じること、触れること、見つめること、澄ますこと。そして、受け入れること。

また「旅」とは、普段の生活とは異なる環境に身をおき、人と出会い、その土地特有の空気に触れることによっ

て、新しい価値観や視点を得ることができ、これまでの自分を振り返り、これからの自分への活力となるきっか

けを与えてくれるもの。 

こんな純粋で素直な心を抱いた寅年生まれの森崎さん（同好会会長）とひと回り下の寅年鶴田（同好会幹事）

のたった二人で「VOYAGE GROUP（たび会）」を発足させました。 

前々から澤井さんのお誘いもあって、今回記念すべき第１回目の発足記念旅行は、少し贅沢にのんびり、６月

１５日（木）～１８日（日）までの三泊四日の「ベトナム旅行」でした。なんと澤井さんが理事長を務めるサン

ソー協同組合（海外企業視察や情報交換会などを通じて技能実習生受入れを行っている組合）の面接試験に同行

させて頂くというもので、澤井さんには迷惑で勝手極まりないことでして、無謀な寅年生まれのオヤジふたりは

少し反省しております。「まぁ～この機会を逃せば、ベトナムには一生行くこともなかったろう」と一方的に思

っておりますので、どうか澤井さん、ＲＣの友情に免じてお許しください。 

 

午前９時広島空港発の台北経由、ホーチミンまで６時間の長旅を征すると（時差２時間なので到着は現地時間

午後５時でした）すぐさま１５名のベトナム人技能実習生との夕食会に出席し、翌日の面接試験に挑むため、長

旅の疲れもあって早めにホテルにチェックインしました。 

 

翌１６日(金)午前８時から１３

時まで国際人材教育センター

「 COCORO INTERNATIONAL JOINT 

STOCK COMPANY」にて、株式会社澤

井製作所の技能実習生面接採用試

験に同席し、１５名の中から４名のベトナム人女性の選考に面接官補

助要員として立会させて頂きました。今年１２月から４名の技能実習

生が(株)澤井製作所に入社されます。 

 

その後、ベトナム戦争資料館を見

学し、２時間３０分をかけてハノイ

まで飛行機で向かいました。それに

してもベトナムの交通事情は酷いも

ので、事故が起こらないのが不思議

なくらい、どこでもＵターンはする

し、割り込みやパッシング、クラク

ション鳴らしは茶飯事で、バイクの

二人乗り、三人乗りは当たり前、四人乗りは出てくるし、乳飲み子を抱えてバイクに乗っている人、迷惑を顧み

ず大きな荷物をバイクに載せて走っている「バイク大国」でした。 



１７日(土)出発前の朝早く、(株)澤井製作所で３年間働き今年ベトナ

ムへ帰った実習生が子供を連れて、ホテルまで挨拶に来られていまし

た。澤井さんのお人柄と澤井製作所での温かいおもてなしであったこと

を肌で感じ、ロータリアンとして「これぞ国際奉仕～これぞ社会奉仕～」

と思わず叫んでしまいました。 

 

この日は朝から澤井さんと現地スタッフのダットさんに、ホーチミン

廊、史跡記念館、旧市街地に連れて行っていただき、最後の晩餐会まで

ベトナムを満喫させて頂きました。 

翌日１８日(日)は、８時３０分にホテルをチェックアウトし、１１時３５分ハノイ空港発台北経由、広島空港

までの長旅で、帰宅したのが日本時間午後１１時前、楽しかったですが、疲れました。 

最も印象深かったのは、やはり「ホーチミン廊」で、参拝者は長蛇、長蛇の列でした。１時間並んで参拝し

ました。ベトナムの民族解放と独立のために南北統一に生涯をかけた、今もベトナム国民の父として敬愛される

ホーチミンさんの亡骸が眠る場所です。廟は、バーディン広場の奥にあり、1973～1975年にベトナム全土から集

められた自然の素材を用いて建造されていました。1945年にホー主席自身が独立宣言を読んだバーディン広場を

臨む霊廟には、訪れる人の絶えることがないらしいです。 

それにしても、森崎さんを会長とする今回の「VOYAGE 

GROUP（たび会）」第１回発足記念旅行は、澤井さんをはじ

め、協同組合の方々、ベトナムのヒエンさん、ダットさん 

現地スタッフの皆さんには大変お世話になりました。本当

に有難うございました。 

第２回のたび会は、近場での「お城見学と美味しい物を

食べるツアー」を計画することにしましたが、時期は未定

です。森崎会長次第とさせていただきます。 

VOYAGE GROUP（たび会）幹事 鶴田幸彦 

 

 

 


